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Unser Name ist reaktiv 2010. 
Wir helfen Menschen mit Behinderung. 
Zum Beispiel Menschen mit geistiger Behinderung. 
Aber auch Menschen mit körperlicher oder seelischer Behinderung. 
Wir helfen diesen Menschen beim selbst bestimmten Leben. 
Sie wohnen und leben selbstständig. 
Auf eigene Verantwortung. 
Aber wir helfen Ihnen dabei. In ihrem Zuhause. 
Das nennt man ambulante Hilfe. 
Ambulant ist das schwere Wort dafür. 
Unsere Hilfe passt genau zu den betreuten Menschen. 
Die betreuten Menschen erreichen mit uns ihre Ziele. 
Wir zeigen ihnen wie das geht. 
Schritt für Schritt. 
Die Menschen lernen von uns sich selbst zu helfen. 
Das nennt man auch Hilfe zur Selbsthilfe. 
So erreichen sie ihre Ziele. 
Danach brauchen sie keine Hilfe mehr. 
Mit ambulanter Eingliederungs-Hilfe können Menschen das schaffen. 
Also mit unserer Hilfe in ihrem eigenen Zuhause. 

Wem können wir helfen?
Wir helfen erwachsenen Menschen mit Behinderung.
Zum Beispiel Menschen mit geistiger Behinderung. 
Aber auch Menschen mit körperlicher oder seelischer Behinderung.
Wenn sie selbständig und auf eigene Verantwortung wohnen.
Oder wenn sie das planen.
Also wenn sie gerne selbständig wohnen wollen.
Diesen Menschen können wir helfen.
Vorübergehend oder für längere Zeit.
Je nachdem welche Hilfe sie benötigen.
Damit sie selbständig leben können.
Heute und in Zukunft.

So helfen wir Ihnen. 

Wir bieten eine fachliche Beratung.
Wir planen und setzen gemeinsam Ziele.
Wir begleiten Sie. Und liefern Anleitungen.
Wir unterstützen Sie. Und geben halt.

Wir helfen Ihnen eine Wohnung zu finden.
Wir geben Mobilitäts-Hilfe.
Zum Beispiel durch unseren Fahrdienst.
Wir kümmern uns um Ernährung. Und geben Hilfestellung.
Wir sorgen für Körper-Hygiene.
Hygiene ist das schwere Wort für Sauberkeit.
Wir helfen auch Ihre Wohnung sauber zu halten. 
Und üben mit Ihnen aufzuräumen.
Und wir strukturieren mit Ihnen Ihren Tag.

Wir erledigen mit Ihnen Einkaufs-Fahrten.
Wir zeigen Ihnen den Umgang mit Lebensmitteln.
Wir helfen Ihnen bei der Haushalts-Führung.

Wir helfen Ihnen ihre sozialen Beziehungen zu pflegen.
Zum Beispiel zu Familie, Freunden und Partnern.
Wir helfen Ihnen neue Kontakte aufzubauen.
Zum Beispiel in Vereinen, Gruppen oder Projekten.

Wir helfen Ihnen ihren Tag zu gestalten.
Wir helfen auch bei der Freizeit-Gestaltung.
Zum Beispiel bei Hobbys.
Oder durch die Teilnahme an Veranstaltungen.
Aber wir helfen auch bei der beruflichen Orientierung.
Also einen passenden Beruf zu finden.

Wir helfen beim Ausbau von Ihren sozialen Fähigkeiten. 
Also die Fähigkeit mit anderen Menschen umzugehen.
Zum Beispiel durch Vorbereitung auf Gespräche.
Wir helfen Ihnen bei der Bewältigung von Stress.
Oder der Vermeidung von gefährlichem Verhalten.
Oder wir geben Ihnen Motivations-Hilfen.

Unsere Prinzipien:

Wir sind professionell 
und erfahren. Wir bie-
ten eine verständliche 

Unterstützung. Das 
machen wir mit 

System.

„Damit Sie sich selbst 
helfen lernen.“

Mit uns erkennen Sie 
Ihre eigenen 
Fähigkeiten.

„Unser Motto ist: 
Gemeinsam packen wir 

es an.“

Dafür fördern wir 
eine realistische 

Selbst-Einschätzung. 

„Damit Sie wissen 
was Sie sich zutrauen 

können.“

Wir nutzen was Sie 
können oder was Ihnen 

helfen kann.

„Alles was ich kann, 
hilft mir das zu 

erreichen was ich nicht 
kann und jede Hilfe 
bringt mich weiter..“

Wir helfen Ihnen mit Medikamenten.
Damit Sie Medikamente selbständig einnehmen können.
Oder wir begleiten Sie zum Arzt. 
Und wir unterstützen Sie wenn Sie Hilfsmittel brauchen.

Wir helfen Ihnen mit Behörden.
Wir gehen auch mit Ihnen dort hin.
Wir verraten Ihnen ihr Recht auf Leistungen vom Amt.
Und wir helfen in Formular-Angelegenheiten.
Wir organisieren gemeinsam mit Ihnen ihre Dokumente.
Wir füllen sie auch mit Ihnen aus.
Damit Sie alles richtig hinbekommen. 

Das macht uns besonders.

Wir sind für Sie da.
Auch am Abend um am Wochenende.
Denn im Notfall ist schnelle Hilfe wichtig.
Wenn Sie dringend Hilfe brauchen beginnen wir mit 
der Betreuung sofort.
Wir warten nicht erst auf die Kostenzusage durch 
die Behörde.
Wir helfen in der Not. Und in Krisenzeiten.
Unser ZRL-System macht uns und Sie besser.
Für Ihr selbst bestimmtes Leben.
Schritt für Schritt. Nach Ihren Fähigkeiten.
Wir verringern Ihre Probleme.
Oder beseitigen sie ganz.
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